

BEST OF REAL ESTATE, INTERIOR DESIGN & LIFESTYLE

STREIFZUG

MÜNCHEN

AUSGABE 71 | FRÜHLING 2025



WERTVOLLE IMMOBILIEN

INSPIRIERENDES

Mit Stil und Freude in den Frühling



€ 6,80 Ein STREIFZUG durch München: www.streifzugmedia.com @streifzug.magazin

TIMELESS PASSION

DER BERG RUFT: DIE 38. KITZBÜHELER ALPENRALLYE FINDET VOM 04. BIS 07. JUNI 2025 STATT. NACH EINER GELUNGENEN NEUAUFLAGE 2023 UND STARKEM WACHSTUM 2024 NIMMT DIE KITZBÜHELER ALPENRALLYE WIEDER FAHRT AUF UND SCHALTET EINEN WEITEREN GANG HOCH.





”
AUCH DIESMAL
KÖNNEN SIE
SICH AUF DREI
EINDRUCKSVOLLE
AUSFAHRTEN
FREUEN.
“

Auch 2025 erwartet die Teilnehmer eine Classic-Rallye auf höchstem Niveau und ein Abenteuer auf den schönsten Straßen der Alpen. Neben den klassischen Oldtimern (Baujahrbegrenzung bis 1975) gibt es auch in der kommenden Ausgabe wieder eine limitierte Youngtimer- & Exotic-Cars-Klasse, an der ikonische Modelle ohne Baujahrbegrenzung teilnehmen können.

CLASSIC-RALLYE MIT UNVERGLEICHLICHEM PANORAMA

Auch diesmal können Sie sich auf drei eindrucksvolle Ausfahrten freuen. Am Donnerstag, den 05. Juni 2025, findet der Prolog statt. Am Freitag, den 06. Juni, wird erneut der Großglockner bezwungen. Den krönenden Abschluss bildet am Samstag, den 07. Juni, eine Tour in die malerische Chiemsee-Region, bevor das Teilnehmerfeld wieder in der Kitzbüheler Innenstadt empfangen wird.

VIER WERTUNGSKLASSEN

Wie in den Jahren zuvor werden vier Wertungsklassen angeboten: Sport Plus, Sport, Classic und Youngtimer & Exotic Cars. Während der Gesamtsieg der Alpenrallye nach wie vor die Erfüllung von klassischen,

analog gemessenen Wertungsprüfungen erfordert, wird Fans jüngerer Sportwagen und zukünftiger Klassiker ebenfalls eine Teilnahme ermöglicht: In der Gruppe „Youngtimer & Exotic Cars“ gibt es bei Wertungsprüfungen keinerlei Einschränkungen; hier stehen das Erlebnis und der Fahrspaß im Vordergrund.

JETZT ANMELDEN

Auch wenn sich die Alpenrallye für jüngere Fahrzeuge öffnet, werden beeindruckende Vorkriegsautos nicht vergessen. Um die Mühe und den technischen Nachteil auszugleichen, wird Fahrzeugen mit einer Erstzulassung bis 1945 ein Bonus in Form eines 0,9-Multiplikators gutgeschrieben.

Um die Qualität auf höchstem Niveau zu halten, ist die Teilnehmerzahl begrenzt. 50% der Startplätze sind bereits vergeben.

Die Anmeldung ist unter folgendem Link möglich:

<https://www.anmeldung.alpenrallye.at/>

Mehr Informationen finden Sie auf der Website:

www.alpenrallye.at

Bilder: © Daniel Nikodem